

## Diagonales : Dur, dur !

08-02-2009

Qu'y a-t-il de commun entre un banquier et un président de la République ? Depuis le 5 février, nous le savons : ils exercent des métiers difficiles. Que la banque soit une profession difficile, tous ceux qui ont eu à solliciter un financement en ont conscience depuis longtemps. Qui n'a en effet entendu son banquier expliquer qu'il est responsable de l'argent des autres, que le niveau des taux d'intérêt l'oblige à la plus grande prudence, ou encore qu'à titre personnel il s'engagerait volontiers sur le champ mais que les ratios prudentiels lui imposent une étude approfondie ? Avec un peu d'expérience, on ne tombe plus dans le panneau : ce genre de confession annonce généralement une réponse négative.

Espérons que l'aveu du chef de l'Etat ne signe pas à son tour un constat d'impuissance.

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)